

A close-up photograph of a young girl with dark skin and braided hair. She is holding a white and blue megaphone to her mouth, looking directly at the camera with a slight smile. The background is a plain, light-colored wall.

FUNDACIÓN BALMS PARA LA INFANCIA

Revista Informativa



FUNDACIÓN BALMS
PARA LA INFANCIA

¿Quiénes somos? NOS PRESENTAMOS

Fundación Balms para la Infancia

C/ Reconquista, 9, Entlo.36201
Vigo - PONTEVEDRA
Telf. (+34) 986 443 143
Fax. (+34) 986 446 023

fundacion@fundacionbalms.org

 @fundacionbalms

 @fundacionbalmsinfancia

Somos una **organización sin ánimo de lucro** creada en el año 2002 con sede en Vigo.

Promovemos acciones que mejoran la calidad de vida de cada niño y niña en situación de desprotección mediante la propuesta y gestión de **proyectos de cooperación internacional que garantizan el respeto de los derechos de la infancia** en un marco de colaboración con instituciones públicas o privada.

Tenemos como objetivo la protección de la infancia y su desarrollo en un entorno respetuoso, cariñoso, sano y seguro. Su formación y educación en valores, que garanticen su compromiso futuro, convirtiéndose en agentes de cambio dentro de sus comunidades.

**Edición, textos y
coordinación editorial:**
Fundación Balms para la
Infancia.

Diseño y Diagramación:
Fundación Balms para la
Infancia.



¿Qué hacemos?

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

Promovemos **acciones que mejoren la calidad de vida de cada niño y niña en situación de desprotección** mediante la propuesta y gestión de **proyectos de cooperación internacional** que garanticen el respeto de los derechos de la infancia en un marco de colaboración con instituciones públicas o privada.

Actualmente, estamos viendo resultados muy positivos en los lugares en los que estamos trabajando: **Barrio Paraíso, Bogotá** (Colombia); **Jicamarca, Lima** (Perú); **Región de Ngandanjika**, (R.D.Congo) y **Barrio Santa Lucía de Santiago de los Caballeros** (República Dominicana).



CASA VALORES

Colombia: Barrio Paraíso, Ciudad Bolívar, Bogotá





PROYECTO CASA VALORES

FECHA DE INICIO: 2004

PROYECTO: Casa de Valores.

Programa educativo de fortalecimiento de valores humanos tanto en los niños y niñas como en sus padres y madres.



CONTRAPARTE: Fundación Social Oasis.

OBJETIVO: Que los 57 niños y 50 niñas participantes del programa se apropien de su rol de actores de cambio favoreciendo una mejora de toda la comunidad.

El Proyecto Casa Valores se asienta sobre un programa educativo de fortalecimiento de valores tanto en los niños y niñas como en sus padres y madres, mediante la generación de diferentes estrategias educativas: Actividades de expresión artística.

Cursos de formación y talleres complementarios en valores, con el fin de lograr que cada participante del programa se apropie de su rol de actor de cambio favoreciendo así una mejora de la sociedad y comunidad a la que pertenecen.



COLEGIO PARROQUIAL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Perú: Sector de Los Olivos y
Asentamiento Valle del Triunfo, Jamarca, Lima.





COLEGIO PARROQUIAL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS DE JICAMARCA

FECHA DE INICIO: 2007

SOCIO EN PERÚ: Oficina de
Desarrollo y Procura de la Compañía
de Jesús.

OBJETIVO: Colaborar en el
sostenimiento de dos centros a los
que asisten 1.198 niños y niñas
repartidos en los diferentes niveles
de Educación Infantil, Primaria y
Secundaria.



El objetivo del proyecto es colaborar en el sostenimiento de dos centros a los que asisten 1.198 niños y niñas repartidos en los diferentes niveles de Educación Infantil, Primaria y Secundaria.

Con la colaboración de las personas socias del proyecto, se apoya el mantenimiento del profesorado de Infantil y Primaria, así como se ayuda a fortalecer las capacidades del Centro para garantizar un aporte nutricional durante la jornada escolar.



Educando en la igualdad: Ditunga, Mutoka Mwoto y La Bonté

República democrática del Congo: Región de Ngandanjika.



EDUCANDO EN LA IGUALDAD: DITUNGA, MUTOKA MWOTO Y LA BONTÉ

FECHA DE INICIO: 2014

CONTRAPARTE: Ditunga, Mutoka Mwoto
y La Bonté.

OBJETIVO: Proteger los derechos los más de 100 niños y niñas mediante la **continuidad de la educación, igualar la tasa de alfabetización masculina y femenina y reducir las tasas de matrimonio infantil.**





Barrio Santa Lucía

República Dominicana: Barrio Santa Lucía,

Santiago de los Caballeros.

PROYECTO BARRIO SANTA LUCÍA

ROYECTO: "Barrio Santa Lucía: por un educación inclusiva y de calidad".

FECHA DE EJECUCIÓN:

Fase 1 : julio 2017 - noviembre 2018

Fase 2: julio 2018 - diciembre 2019

MEJORAMIENTO DEL BARRIO SANTA LUCÍA: julio 2019- Actualidad

FINANCIACIÓN: Xunta de Galicia, cofinanciada por Fundación Solidaridad, Fundación Balms para la Infancia y CIDEL.

OBJETIVO: Impulsar el desarrollo humano sostenible para las 1.154 personas que viven en el Barrio de Santa Lucía.





SENSIBILIZACIÓN Y EDUCACIÓN AL DESARROLLO

Realizamos diversas **actividades de sensibilización y educación al desarrollo en centros educativos gallegos.**

Mediante **actividades lúdicas y formativas**, el alumnado se forma sobre los **Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)**, el sistema de **derechos sociales** en nuestro entorno y en otros, así como las **situaciones de injusticia y falta de igualdad** en el acceso a los mismos.



Así mismo, realizamos **actividades de sensibilización y concientización** en Galicia, como la **mesa redonda, "por una educación inclusiva y de calidad"**, organizada en el Centro Cívico del Casco Vello en la que participaron diversas asociaciones del ámbito social y educativo.

Como organización, también participamos en el proyecto de educación al Desarrollo **"Impórtanos"**, junto con el Ayuntamiento de Vigo y otras entidades de la ciudad.



Su objetivo es **"sensibilizar a la sociedad viguesa para el ejercicio de una ciudadanía global comprometida con la justicia y la solidaridad, la erradicación de la pobreza y la promoción del desarrollo humano y el ejercicio pleno de sus derechos"**.

ACTOS Y EVENTOS

CÓCTEL BENÉFICO EN VIGO

Cada año se organiza un Cóctel Benéfico, con el fin de recaudar fondos para los proyectos que llevamos a cabo.



TORNEO DE GOLF BENÉFICO EN MARBELLA

Así mismo, cada año se organiza un torneo de golf benéfico en Marbella. Lo recaudado se destina íntegramente a los proyectos en los que colaboramos.

EXPOSICIÓN COLECTIVA DE OBRAS DE ARTE

En el marco del proyecto Barrio Santa Lucía, realizamos una **exposición colectiva de las obras realizadas por los alumnos y alumnas de la Escuela de Arte y Tiempo Libre del Barrio**, en el Centro Cívico del Casco Vello, Vigo.



¿CÓMO PUEDES COLABORAR?

Desde la Fundación Balms para la infancia, ponemos a tu disposición varias maneras de colaborar. Escoge la tuya y conviértete en parte activa de nuestros proyectos.

Para convertirse en colaborador o colaboradora, basta con que rellene el siguiente formulario y nos lo envíe. También puede acceder al mismo en nuestra web y hacer el trámite online: www.fundacionbalms.org.

¡Sé **colaborador o colaboradora** y forma parte de nuestros proyectos!
¡Haz un **donativo** y apoya nuestras acciones con una donación puntual!



QUIERO COLABORAR CON LA FUNDACIÓN BALMS PARA LA INFANCIA

Siendo socio **colaborador**: 10€ 20€ 50€

Periodicidad: Mensual Trimestral Anual

Siendo **donante**:

Aportación única €

DATOS PERSONALES

Nombre y apellidos

NIF

Fecha de nacimiento



Email

Teléfono

Dirección

Código postal

Población

Provincia

FORMA DE PAGO

Número IBAN de su cuenta bancaria

Titular de la cuenta

Nif

986 443 143

www.fundaciónbalms.org



FUNDACIÓN BALMS
PARA LA INFANCIA

